

Je me suis rendue à vos instances ; je suis revenue à ma famille pour m'y donner, pour m'y consacrer et je ne veux avoir de repos désormais que je n'aie réorganisé ma vie spirituelle et réformé ce que j'appelais jusqu'ici ma " vie sociale ".

Hier, je suis allée voir M. le Curé — un homme sage et fort simple ; je l'ai mis au courant et je lui ai demandé secours ; il m'a écoutée comme un père, il m'a parlé comme un homme de Dieu ; je suis revenue du presbytère encouragée, vaillante, prête à tous les sacrifices, et désireuse de faire, à tout prix, plaisir au Bon Dieu, afin de ne plus l'obliger à se servir de votre plume pour me faire tant de mal et tant de bien.

Agréez, cher Monsieur,  
l'assurance respectueuse  
de ma vive reconnaissance,

\*\*\*